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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 04.03.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 
 

Der Berichterstattung der vergangenen Wochen ist zu entnehmen, dass neben den Baumfällungen 

am Stadion, der Gera-Aue und den möglichen Fällungen an der Rathausbrücke und Nordhäuser 

Straße die Zahl der Baumfällungen in Erfurt massiv zuzunehmen scheint. In Relation dazu scheint 

es kaum öffentliche Angaben über umfassende Nachpflanzungen zu geben.  
 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Bäume des städtischen Baumbestandes wurden im Jahr 2013 und wie viele im 

Jahr 2014 gefällt? (bitte einzelne Auflistung nach Stadt- bzw. Ortsteilen) 
 

2. Wie viele Bäume des städtischen Baumbestandes wurden im Jahr 2013 und wie viele im 

Jahr 2014 neu gepflanzt (bitte einzelne Auflistung nach Stadtteilen) 
 

3. In welcher Relation steht hierbei die Fällung von großen Bäumen mit erheblichem 

Stammumfang und Nachpflanzungen kleinerer Bäume? 
 

 

 

 

06.02.2015, gez. Bergmann    

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kordon, CDU-Fraktion 
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